

BAB VI

SIMPULAN DAN SARAN

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan serta diuraikan pada pembahasan yang terpapar di bab sebelumnya, maka peneliti dapat memberikan kesimpulan bahwa rerata usia perawat ruang NICU yaitu 34,74 tahun, standar deviasi 5,59 tahun dengan usia minimal 27 tahun dan usia maksimal 49 tahun. Mayoritas responden didominasi oleh perawat dengan masa kerja 1-5 tahun sebanyak 11 responden (32,35%), lebih dari setengah responden memiliki pendidikan sarjana, yaitu sebanyak 22 responden (64,71%). Sebagian besar responden di Ruang NICU RSUP dr. Soeradji Tirtonegoro Klaten mempunyai pengetahuan baik tentang *early warning score system*, yaitu 14 (51,85%). Sebagian besar responden di Ruang NICU RSUP dr. Soeradji Tirtonegoro Klaten patuh dalam melaksanakan EWSS yaitu 27 responden (79,41%), sehingga didapatkan hasil ada hubungan pengetahuan dengan kepatuhan dalam pelaksanaan *Early Warning Score System* di Ruang NICU RSUP dr. Soeradji Tirtonegoro Klaten dengan nilai positif pada koefisien korelasi r 0,659 yang menunjukkan adanya hubungan yang kuat dengan p value $< 0,001$.

B. Saran

1. Bagi RSUP dr. Soeradji Tirtonegoro Klaten

Diharapkan bagi manajemen RSUP dr. Soeradji Tirtonegoro Klaten melakukan perbaruan terkait form EWSS sesuai dengan peruntukannya, kemudian memberikan sosialisasi atau mengadakan *in house training* pada perawat pelaksana. Manajemen diharapkan melakukan evaluasi berkala atas keterampilan dalam penilaian dan tindak lanjut dari nilai atau skor EWSS. Selain itu dapat juga melakukan evaluasi atau audit terhadap pelaksanaan EWSS dan keberhasilan penanganannya.

2. Bagi Perawat

Diharapkan perawat dapat meningkatkan pengetahuan yang dimiliki terkait EWSS dan penilaian pasien yang terindikasi di dalam penilaian EWSS melalui

mengikuti pelatihan atau *in house training* dari rumah sakit ataupun mandiri sehingga perawat dapat memberikan pelayanan yang berkualitas.

3. Bagi Peneliti Selanjutnya

Hendaknya peneliti selanjutnya dapat melakukan penelitian dengan menggunakan metode penelitian yang berbeda atau juga menggunakan faktor lain yang mempengaruhi pengetahuan dan kepatuhan dalam pelaksanaan EWSS seperti beban kerja, atau kepuasan kerja sehingga hasil penelitian dapat membantu dalam mengembangkan pengetahuan dan teknologi keperawatan, serta menggunakan asisten penelitian untuk mengurangi bias pada penelitian tersebut.